



LEGENDE

- ... Caisse remontées / Lift tickets
- ... Remontées VTT (ouvertes) / Bike lifts
- ... Remontées fermées / Closed lifts
- ... Départ / Start
- ... Arrivée / Finish
- ... Vue imprenable! / An amazing view!
- ... Navette VTT / Shuttle bus
- ... Bornes de rechargement eBike / eBike recharge point
- ... Aires de lavage / MTB washing area
- ... Toilettes
- ... Office de Tourisme
- ... Golf

BIKE PARK LA ROSIERE

PROCHAINEMENT ETE 2024

Toutes les infos VTT sur larosiere.ski
visit larosiere.ski for all MTB info.

eBike All-Mountain + **eBike Enduro**

Parcours essentiellement descendants pouvant comporter des montées, implantés sur des sentiers naturels ou des chemins déjà existants, et partagés avec les piétons et les autres utilisateurs. Equipé d'un VTT électrique ou e-Bike, rien ne pourra plus vous arrêter!
 Runs going mainly downhill on natural trails, but with a few small climbs. However, with an electric mountain bike or e-bike, you'll be unstoppable. These trails are shared with hikers.

Niveau / Level	Très facile / Very easy	Facile / Easy	Difficile / Difficult	Très difficile / Very difficult
AM	E-bike All Mountain			
E	E-bike Enduro			

T Tepe des Abeilles - AM	6km	+180m / -180m
Départ : Vieux village des Eucherts. Arrivée : Vieux village des Eucherts.		
V Blue Velvet - AM	10.5km	+560m / -560m
Départ : Résidence Les Marmottons. Arrivée : Résidence Les Marmottons.		
B Blueberry - E	4.8km	+30m / -480m
Départ : Sommet du télésiège Roches Noires. Arrivée : Bas du télésiège Roches Noires.		
S San Bernardo - AM	12km	+240m / -710m
Départ : Sommet du télésiège Roches Noires. Arrivée : Bas du télésiège Roches Noires.		
H Hannibal - AM	22.8km	+1140m / -1110m
Départ : Vieux village des Eucherts. Arrivée : Bas du télésiège Roches Noires.		
F Dream Forest - E	8.8km	+110m / -1270m
Départ : Baisse n°5 de la piste Zittieux. Arrivée : Camping de Séez.		

eBike All-Mountain
 Les sentiers "eBike All-Mountain" sont praticables par tous les vélos et ne sont pas réservés aux VTT avec assistance électrique. Si vous n'êtes pas munis d'une batterie, la difficulté est renforcée!
 Example: "1 piste verte « e-bike » équivalait à une piste bleue enduro sans assistance électrique.
 The "eBike All-Mountain" trails are suitable for all bikes and are not exclusive to mountain bikes with electric assistance. Note, the level of difficulty rises without the electric support. Eg. 1 "e-bike" green trail equals a normal blue enduro trail without electric assistance.

Liaison Club Med	750m	-80m
Départ : Jardin d'enfants Club Med. Arrivée : Bas du télésiège Roches Noires.		
Liaison Eucherts	1.6km	+65m / -30m
Départ : La Rosière. Arrivée : Les Eucherts.		
Montée cyclo	15.6km	+900m
Départ : Parking de l'école de Séez. Arrivée : La Rosière Centre.		

Pistes aménagées pour le VTT, en descente, dont la couleur reflète le niveau de difficulté : vert-débutant ; bleu-initié ; rouge-confirmé ; noir-expert
 Downhill trail exclusively dedicated to MTB with various difficulty as indicated by colour.

Br Blue Rocks	5.3km	+15m / -490m
Départ : Sommet du télésiège Roches Noires. Arrivée : Bas du télésiège Roches Noires.		
R Red Hot	3.9km	-480m
Départ : Sommet du télésiège Roches Noires. Arrivée : Bas du télésiège Roches Noires.		
Z Les Zittieux	3.3km	-500m
Départ : Sommet du télésiège Roches Noires. Arrivée : Bas du télésiège Roches Noires.		

HORAIRES D'OUVERTURE / LIFT OPENING HOURS

Ouvert 7j/7 du 1er juillet au 08 septembre 2023 - Télésiège Roches Noires
 Du 01/07 au 07/07 G du 28/08 au 08/09 - 9h45-12h15 / 13h30-16h15.
 Du 08/07 au 27/08 - 9h40-12h15 / 13h30-16h30.

Open 7 days a week from the 1st July to the 8th September 2023 - Roches Noires chairlift
 From the 01/07 to 07/07 G from 28/08 to 08/09 - 9.45am - 12.15pm / 1.30pm - 4.15pm.
 From the 08/07 to 27/08 - 9.40am - 12.15pm / 1.30pm - 4.30pm

FORFAIT VTT BIKE PASS

	Adulte (13 ans et +) Adult (from 13 y.o)	Enfant 5/12 ans Child 5/12 years
1/2 journée Matin (9h40-12h15) / Après Midi (13h30-16h30)	16.00 €	12.00 €
Half day pass Morning (9.40-12.15) / Afternoon (13.30-16.30)		
Journée Day Pass	19.00 €	14.50 €
Saison Season	116.00 €	
Saison Abonné Pour les détenteurs d'un forfait saison Hiver 2022/23	85.00 €	
Season Subscriber For holders of Winter 2022/23 season pass		
Journée Espace San Bernardo Compter 40min pour relier les 2 sites en voiture	35.00 €	26.50 €
Espace San Bernardo Day Pass 4.40min car ride is needed for the link		

Tickets et forfaits en vente au point de vente FORFAIT SKIPASS EXPRESS (Centre La Rosière) de 9h15 à 12h00 et de 13h15 à 16h15. Gratuité pour les enfants de - de 5 ans sur présentation de justificatif d'âge. Les forfaits Journée et Saison sont strictement personnels et intransférables. Les forfaits Saison (« photo ») sont nominatifs.
 Passes are available for purchase at the "FORFAIT SKIPASS EXPRESS" salespoint (La Rosière Centre) from 9.15am to 12.00pm and from 1.15pm to 4.15pm. Kids under 5 for free with a prove of age. The day and season passes are strictly personal and cannot be transferred. The season passes (with photo) are nominative.

LIAISON FRANCO-ITALIENNE - ALCOTRA

Découvrez la toute nouvelle liaison transfrontalière réservée au VTT et au e-bike entre France et Italie! Balisée et équipée de points de recharge électrique sur le parcours, elle ravira les fous de deux roues par ses pentes abruptes et ses sentiers tortueux.
 Discover the brand new cross-border link reserved for mountain bikes and e-bikes between France and Italy! Marked out and equipped with electric recharging points along the route, it will delight the two-wheeled enthusiasts with its steep slopes and tortuous paths.

Lors de vos déambulations, le site espacesanbernardo.eu vous accompagnera tel un compagnon de route et vous offrira une lecture complémentaire sur ce sentier. Même hors-ligne, les itinéraires seront accessibles!
 During your wanderings, the site espacesanbernardo.eu will accompany you like a companion and will offer you a complementary reading on this complementary reading on this path. Even off-line, the itineraries will be accessible!

ESPACESANBERNARDO.EU

KENNY RACER **La Rosière** **SEEZ**

PORTES DU COL DU PETIT SAINT-BERNARD